



# 奉仕を通じて平和を

## 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

RI会長/田中 作次 2800地区ガバナー/和田 廣 ガバナー補佐/武田 秀則  
 会長/川合 賢助 幹事/金田 亮一  
 クラブ会報委員会 委員長/神崎 祐子  
 委員/堀 是治 阿部 浩一 相沢そのみ 坂入 文人 浅野 裕幸

### 第1954 回例会

2012-7/10(火) 天気(晴れ)

□例会場：ホテルキャッスル

□司会進行(SAA)：渋谷 一男 君

□点 鐘：PM12:30 川合 賢助 会長

□ロータリーソング：「奉仕の理想」

#### 会長挨拶



本日は和田廣ガバナーをお迎えしての記念すべき例会です。午前9時30分から会長、エレクト、幹事、副幹事とのミーティング、10時30分から各委員長による事業計画の発表、質疑応答、クラブ協議会と長時間にわたって御指導を受けたところです。

和田ガバナーは、楽しい例会の企画と

#### ガバナー公式訪問例会

精神的には「寛容」を学んで欲しいと強調されました。いづれは、ロータリーの10徳を得ることができるということです。

ロータリーの10徳とは、①交友関係が広がる、②常識が広がる、③行儀がよくなる、④朗らかになる、⑤社会的になる、⑥顔に品がでてくる、⑦几帳面になる、⑧話題が豊富になる、⑨健康になる、⑩家族が喜ぶです。

本日は、理事、役員、会員の方、ご出席ありがとうございました。

#### 幹事報告

金田 亮一 幹事

- 7月3日理事会の決議事項を報告いたします。
  - 前期年会費の納入書を送付いたします。会員@110,000円と今年度も災害復興支援基金として会員1名@5,000円、合計115,000円となります。すでに会員の皆様が届いていると思いますが、納入期限が7月末日となっておりますので宜しく願いいたします。
  - 8月7日の納涼夏祭り家族例会の会費は、会員及び家族@3,000円、中学生以下@2,000円で実施いたします。案内の方は今週中くらいには、ご通知できると思いますので、宜しく願いいたします。土田親睦委員長はじめ委員の方々楽しい企画を考えていますので、ご家族お誘いの上多数ご参加いただけますようお願いいたします。
  - 8月16日(木)毎年恒例であります山形北RCとの共同でのALS協会チャリティーゴルフコンペのご案内出させていただきました。金子会員から世話役として色々手配していただいております。運営では、親睦活動委員会よりお手伝い願っております。宜しく願いいたします。
- 以上が理事会の決議事項であります。
- 来週17日の例会は常任委員会及び小委員会活動計画の発表の二回目となっております。発表予定になっている各委員長の方々は、欠席のないよう宜しくお願いいたします。
- 7月14日(土)、13時30分から2800地区社会奉仕セミナーが南陽市ワトワセンター南陽で開催されます。川合会長、幹事、門脇社会奉仕委員長の3名が出席いたします。次回の例会で門脇委員長より委員会報告していただきます。
- 先週の九州北部を襲った集中豪雨で中津の様子が全国ニュースにも出ておりましたので、4日に問合せしたところ、山間部の耶馬溪で山国川とその支流が氾濫して大きな被害がでました。中津ロータリーの会員では、下郷農協の矢崎組合長さんの加工場が流出し、囑託職員1名が亡くなられたそうです。中野会員の営業所も氾濫した水に漬かり、安藤会員の工場も被害にあったようです。伊藤会員は庭まで水に漬かったが家屋の浸水はなかった。等の報告を受けまし

たので、皆さんにお知らせいたします。当クラブの今後の対応についてクラブ協議会終了後緊急理事会で協議し、会員一人@2,000円のお見舞いを頂戴することになりましたので例会終了後お支払いをお願いいたします。

- 今日午後6時30分よりパレスグランデールにおいて、ガバナー補佐主催の第5ブロックガバナー歓迎会が行われます。川合会長、幹事が出席してまいります。和田ガバナーにおかれましては、7月に入り益々忙しい日々が続きますが大変でしょうが、お体には十分ご留意いただきたいと存じます。以上幹事報告終わります。

#### 委員会報告

##### 職業奉仕委員会 谷口 義洋 君

2年に一度発行している職業ガイドブックに変更のある方はご訂正をお願いします。写真が古い方もいらっしゃいますので、最近の写真をご提出下さい。

##### ニコニコBOX 伊藤 誠 君

川合 賢助 君 ガバナーを歓迎します。  
 金田 亮一 君 ガバナーは小・中・高の先輩です。  
 和田廣ガバナー 公式訪問ということでお世話になります。  
 菊地泰雄地区幹事 同じく公式訪問の同行でお世話になります。  
 佐々木吉嗣 君 ガバナー訪問に敬意を表します。  
 布施 富将 君 一年間よろしく申し上げます。  
 武田 秀則 君 初めてのガバナー訪問がホームクラブスタートです。  
 木村 政則 君 先週は誕生日を祝って頂きありがとうございました。  
 菊川 明 君 一人100ドル財団に御寄付くださるようご協力下さい。



例会場/ホテルキャッスル 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30

事務所/山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 事務所ビル2F Tel.023-632-7777 Fax.023-624-5200

# ガバナー公式訪問例会

RI2008地区 和田 廣 ガバナー



みなさん、こんにちは。  
 今日では2回目の公式訪問でございます。まずは前年度の創立40周年記念、誠にめでたうございました。私も参加させていただきましたが、会長さんが自慢するクラブだけあるなと思、なごやかでまとまりのあるクラブだと感じました。私どももクラブに帰りましたら参考にさせていただき、良いクラブにしていきたいと思っております。

私のガバナーとしての役割ですが、各クラブのためになることだと申し上げております。しかし私の力は微力ですが、どこまで各クラブの発展のためお役にたてるかは甚だ疑問であります。元気だけはありますので元気に一年間頑張っていきたいと思、どうぞ、よろしくお願、いたします。

最初にRI会長のテーマのことに触れさせていただきます。RI会長は「奉仕を通じて平和を」という事を掲げておられ、本当に究極の目標だと私なりに理解しております。しかしこれは田中会長がテーマに掲げて一年間でどうこうという話ではなく、あくまで究極の目標で私たちが個人生活、社会生活、職業生活どの場面においても当てはめていく事によって、究極の「奉仕を通じて平和を」という目標が実現できるというお考えではないかと思、います。

私達の地区テーマですが、2800地区は今までロータリーの綱領・目的といったものを本当の意味で理解している方が少ないのではないかと、私は感じて参りました。何といってもロータリーの綱領・目的そして理念といったものをご理解いただかない限り、本物のロータリークラブの活動に繋がっていかないのではないかと思、います。そんなことから「ロータリーの理念を思い起こそう、奉仕の心を広げるために」という地区のテーマを掲げさせていただきます。

ロータリーの綱領、これは「有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成する事」だと述べられております。私達は職業奉仕という金看板・根幹を聞いてきた訳ですが、私自身、綱領を良く理解する事によってようやく「そういう事なのか」と解ってきた訳であります。なぜ、職業奉仕が金看板と根幹と言われているかとい、いますと、綱領の中に「有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹する」とある訳です。つまり、事業の根底に奉仕の心を常に持つという事だと思、います。そういった意味でロータリーの根幹は職業奉仕だと言われる訳です。私達ロータリアンは職業人の集まりですから当然、自分の企業から奉仕をするという考え方だと思、います。この二つのことを考えたときに職業奉仕は私たちロータリアンの根幹・金

看板なのだと思、えております。

奉仕の理想であります、自分の事を考える事ではないのだと、利己というものは最小限に留め、そして利他、他人のために、世の中の人のためにまず考え、人から喜んでもらえる事をするという事だと思、ております。ですから私達は個人生活においても社会生活においても職業生活においても、国際奉仕という立場で考えても、この奉仕の理想の考え方をすべてに当てはめて行動し実践することが大事だと思、えます。このロータリーの綱領・目的を理解するところから始めなければ、本当の意味でのロータリアンにはなれません。

ロータリークラブに入って一番大事なことは、自分の企業がロータリークラブに入った事によってより発展していかなければダメだと思、えます。

他人のために尽くす、人に喜んでもらえる事をするという事が、結局は私達の企業に置き換えて考えてみれば「顧客満足なしで企業の発展はあるのか？」という事になります。

会員増強をする時私は、ロータリーを正しく伝える事の出来るロータリアンにならなければならないと申し上げております。ロータリーに入れば奉仕の精神を身に付け、企業発展に必ず繋がっていくという事、他人を考えないで自分だけが良くなる事はありません。

私は最初に申し上げたように「ロータリーに入って何がいいんですか？」と問われた時に自分の商売が発展する考え方を学んでいるというのが一番だと思、います。そして自分達が世界のため、社会のため、弱い人のため、尽くして奉仕をしてきている事が喜びでなければならないと思、います。そして、ロータリーが継続して発展していくためには正しいロータリーでなければならないと思、います。その考えがロータリーに必要なと思、えます。その考えを訴えていきながら一年間どうぞよろしくお願、いたします。

本日はありがとうございました。



○本日出席・前回修正出席  
**出席率が低下しておりますので必ずメイクをしましょう。**

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	51名		42名	
前回修正	54名	50名	49名	98.00%
他クラブでメイクアップされた会員				

## 和田 廣ガバナー 今日のつぶやき



素晴らしいクラブだなあ……  
 いや、ほんとに、お世辞抜きで……